Fraktion im Stadtrat Plauen



Oberbürgermeister der Stadt Plauen

Herr Oberdorfer

Plauen, 01.12.2016

Antrag an den Stadtrat der Stadt Plauen

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

die Fraktion DIE LINKE im Stadtrat Plauen stellt folgenden Antrag:

Die Verwaltung erarbeitet einen Vorschlag, wie eine bargeldlose Bezahlung neben der Nutzung von Handy-Tickets an Parkscheinautomaten in Zukunft erfolgen kann.

Dabei soll geprüft werden, inwieweit die Nutzung mit NFC-Technik (Nahfeldkommunikation - Near Field Communication) oder Smartphone möglich ist.

Begründung:

Seit dem 01.11.2016 ist an den Parkautomaten der Stadt eine Bezahlung per EC-Karte nicht mehr möglich. Die Begründung der Stadtverwaltung, dass die ISDN-Anschlüsse vieler großer deutscher Telekommunikationsanbieter abgeschaltet werden (Antwortschreiben vom 25.11.2016) ist nachvollziehbar, aber für die Perspektive nicht ausreichend.

Die Nutzung des Handy-Tickets ist zwar eine Alternative, aber für Gäste der Stadt nicht nutzbar, da man sich vorher anmelden muss. In Zeiten, in denen nachgedacht wird, Bargeld abzuschaffen, sollte dringend eine zusätzliche bargeldlose Zahlungsmöglichkeit gefunden werden.

Die Nutzung von NFC-Technik böte den Vorteil, dass Nutzer in Vorleistung gehen, sie auch für Gäste der Stadt nutzbar sowie barrierefrei wäre.

Claudia Hänsel

Fraktionsvorsitzende